
CÂMARA MUNICIPAL DE S O CABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

D E S P A 

APR 
(PRESIDENTE) 

Em 10 MAR, 10 

REQUERIMENTO N.°: 0450 
ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE 

A POSSIBILIDADE DA IMPLANTAÇÃO DO PASSEIO PÚBLICO EM TODA A 

ÁREA PÚBLICA, LOCALIZADA NA RUA MARIA APARECIDA AGOSTINHO, 

DO JARDIM ÉDEN VILLE, NO BAIRRO DO ÉDEN. 9111 

Considerando que este vereador foi procurado 

pelas lideranças do Jardim Éden Vilie, que solicitaram providências 

em relação à implantação do passeio público em toda a área pública 

municipal, localizada na Rua Maria Aparecida Agostino, no Bairro 

do Éden; 1.8 

Considerando que a citada área precisa de 

melhorias, como academia ao ar livre e um playground, motivo 

pelo qual tem deixado os moradores irritados sem estes benefícios; 

Considerando que por consequência desta falta 

do passeio público, o referido local esta servindo de esconderijo 

para usuários de drogas, gerando transtorno para os munícipes que 

moram no Jardim Éden Ville; 

Considerando que os moradores nos chamam à 

atenção para os benefícios que esse passeio pública traria para os 

moradores em caráter de urgência, isto posto é que: 



ÂMARA MUNICIPAL  DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja 

oficiada a Excelentíssima Senhora Prefeita, Doutora Jaqueline 

Coutinho Lilian Barcelos, solicitando nos informar o que segue: 

1) Consta do setor competente previsão para a 

implantação destes aparelhos e do passeio público na área pública 

citada? 

2) Caso negativo? Quais os óbices? 

3) Caso positivo? Quando terão início? 

S/S., 04 de Março de 2020 

Vereador 



Prefeitura de 
) SOROCABA 

Gabinete da Prefeita 

GP-RIM- 0499/2020 

Sorocaba, 31 de março de 2020 

Senhor Presidente, 

Em atenção ao requerimento n° 045012020, de autoria da nobre vereador 
Irineu Donizeti de Toledo e aprovado por esse Legislativo, no qual informações sobre a 
possibilidade de implantação do passeio público em toda a área pública, localizada na Rua Maria 
Aparecida Agostinho, do Jardim Eden Vilie, no bairro do Éden, informamos a Vossa Excelência 
com os esclarecimentos da Secretaria de Serviços Públicos e Obras - SERPO que foi realizada 
uma visita técnica no referido local e levantamento dos serviços necessários. 

Informamos também que serão realizados os estudos técnicos, orçamentos, 
cronograma físico-financeiro e memorial descritivo, para avaliação da demanda e verificação se 
haverá disponibilidade orçamentária para iniciar um procedimento licitatório em conformidade 
com a Lei 8.666/93 para atender a solicitação. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 
elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

6_~ 1V 
FLÁVIO NELSON DA COSTA CHAVES 

Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

cr 
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Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DIT1 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 


